
 

 

 

 

 

 

Réunion de travail du 21 novembre 2023 

Début de réunion 19 :00 

 

Le groupe de travail était constitué de 15 administrés et la réunion était animée par Willy GARCIA, 

responsable des services techniques de la Commune. 

Comme M. le Maire s’y était engagé lors de la réunion de concertation  aucun élu n’était présent. 

Les gens inscrits sur la liste lors de la réunion de concertation ont reçu plusieurs semaines avant le plan de 

principe de l’aménagement. Chacun a pu ainsi préparer la réunion. 

Tour à tour les personnes ayant des propositions ont pris la parole afin de les exposer. 

Le groupe de travail a pu échanger sur l’intégralité des points : stationnement, vitesse, priorité, sens de 

circulation, aménagement de surface, travaux connexes de la CCPEVA, tranches de travaux, problématique 

transports en commun, sécurisation des modes actifs, … 

Les administrés se sont vu remettre en fin de réunion des zooms du projet afin qu’ils puissent y dessiner 

leurs idées. Ils ont été invités à remettre leurs propositions en mairie sous quinzaine. 

Willy GARCIA a lui aussi travaillé à remettre sur plan la totalité des propositions. Toutes les esquisses seront 

envoyées au cabinet IMEOS afin de redessiner sur plan, à l’échelle, calées sur le plan topographique. 

A ce stade seules les impossibilités techniques sanctionneront les plans. 

Une prochaine réunion sera programmée mi-janvier afin de présenter au groupe les modifications apportées. 

Une fois le plan validé par le groupe de travail les travaux seront estimés financièrement. 

Le coût des travaux fera alors l’objet d’un arbitrage financier par les commissions finances et le conseil 

municipal. 

Fin de réunion 22 :00 

 

 

Pour les personnes qui n’ont pas fait retour de leurs idées sur plans, merci de le faire avant le 15 décembre. 

 

 

 

 

Le responsable des services techniques 

Willy GARCIA 
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